



Foto: PD

## *Freiwilligenarbeit*

[Wie bereits in früheren Jahren](#) haben Schulen in Winterthur und Umgebung gebrauchte und gut erhaltene Schultheks, Rucksäcke und Chindsgitäschli gesammelt. Gemäss einer Mitteilung der Organisatorinnen und Organisatoren des Elternrates der Schule Lind in Winterthur wurden 388 Stück am Sammelort abgegeben: «Das ist beeindruckend und das beste Ergebnis, seit es die Theksammlung gibt!». Viele Theks seien mit Malstiften, Etais und kleinen Geschenken gefüllt worden. Das gespendete Schulmaterial wurde an verschiedene lokale Hilfsorganisationen verteilt, die es wiederum an Kinder von Flüchtlingen, Asylsuchenden und Kinder in Osteuropa weitergeben. *(dhe)*

*Landbote, 10. Dezember 2022*